



Movimiento Ciudadano respondió a Claudia Sheinbaum por Línea 12: “Lo ruin es eludir las responsabilidades”



Ante el aniversario de la **tragedia de la Línea 12** en la que murieron 26 personas y lesionadas 104 más, vuelven las exigencias para que se lleve a cabo las **investigaciones y aprehensiones en contra de los responsables del desplome**.

Por su parte, el pasado 02 de mayo, miembros del Partido Acción Nacional (PAN) colocaron un antimonumento sobre el cruce de Paseo de la Reforma y Bucareli en la Ciudad de México para recordar la tragedia y al día siguiente dejaron rosas frente al Palacio Nacional.

Lo anterior desató que la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, [se lanzara en contra del partido blanquiazul](#) y tachó el acto como algo ruin, “**poco ético e inmoral**” a través de conferencia de prensa.

Ante ese mensaje, **Salomón Chertorivsky y Royfid Torres**, miembros del partido **Movimiento Ciudadano (MC)**, compartieron una video respuesta hacia la jefa de Gobierno, donde reviraron que lo ruin era eludir **responsabilidades y rendición de cuentas**.